

# PRESSEMITTEILUNG

## Zwei DEUTZ-Auszubildende unter den bundesweit Besten

- Ausgezeichnet: Timo Hartmann und Annika Friederike Witzgall unter den Bundesbesten
- Neun DEUTZ-Auszubildende überzeugen in Stadt-, Land- und Bundesehrungen
- Innerbetriebliche Ausbildung von Nachwuchskräften hat bei DEUTZ Tradition

Köln, den 22. November 2021 – Einfach hervorragend: Das elfte Jahr in Folge überzeugen DEUTZ-Auszubildende mit erstklassigen Leistungen bei den Bestenehrungen. Die Industrie- und Handelskammer (IHK) Nord Westfalen hat am Freitag vier Nachwuchskräfte des Motorenherstellers auf Landes- bzw. Bundesebene ausgezeichnet.

Zwei der besten Auszubildenden auf Bundesebene haben bei DEUTZ gelernt. Die IHK Nord Westfalen ehrte Timo Hartmann, Fachkraft für Metalltechnik, und Annika Friederike Witzgall, Fachinformatikerin Anwendungsentwicklung, für die sehr guten Ergebnisse in ihren Abschlussprüfungen sowohl als Landes- als auch als Bundesbeste. Tobias Lauscher und Batuhan Yüksel, beide bei DEUTZ gelernte Fertigungsmechaniker, gehören darüber hinaus zu den besten Absolventen in Nordrhein-Westfalen.

„Wir sind sehr stolz auf unsere Nachwuchskräfte. Selbst unter schwierigen Corona-Bedingungen haben sie ihre Ausbildung und Prüfung mit Bestnoten gemeistert. Herzlichen Glückwunsch! Die erneuten Auszeichnungen zeigen auch, welch hohes Niveau die innerbetriebliche Ausbildung bei DEUTZ hat“, sagt Dr. Sebastian C. Schulte, Vorstandsmitglied und Arbeitsdirektor bei DEUTZ.

Bereits am 4. Oktober hat die IHK Köln fünf weitere DEUTZ-Auszubildende geehrt, die mit ihren Prüfungsergebnissen unter den besten der Stadt Köln sind. Die Wand mit den Ehrenurkunden im Ausbildungsbereich von DEUTZ wird damit noch voller: Seit 2010 haben Auszubildende des Motorenproduzenten 36 regionale Ehrungen, 17 Auszeichnungen auf Landes- und vier auf Bundesebene erhalten. Die Ausbildung von eigenen Nachwuchskräften hat bei DEUTZ eine

The engine company.



lange Tradition: Das Unternehmen startete die innerbetriebliche Ausbildung vor mehr als 100 Jahren.



Bildunterschrift: Von links nach rechts: Annika Witzgall, Tobias Lauscher, Timo Hartmann, Batuhan Yüksel  
Bildnachweis: DEUTZ AG

Ansprechpartner für diese Pressemitteilung:

Christian Ludwig

Senior Vice President Communications & Investor Relations

Tel.: +49 (0)221 822-3600

Fax: +49 (0)221 822-15-3600

E-Mail: [Christian.Ludwig@deutz.com](mailto:Christian.Ludwig@deutz.com)

The engine company.



### **Über die DEUTZ AG**

*Die DEUTZ AG mit Hauptsitz in Köln ist einer der weltweit führenden Hersteller innovativer Antriebssysteme. Die Kernkompetenzen des börsennotierten Unternehmens liegen in der Entwicklung und Produktion sowie im Vertrieb und Service von Diesel-, Gas- und elektrifizierten Antrieben für professionelle Einsätze. Der Motorenspezialist verfügt über eine breite Produktpalette im Leistungsbereich bis 620 kW, die unter anderem in Bau- und Landmaschinen, Material-Handling-Anwendungen, stationären Anlagen sowie Nutz- und Schienenfahrzeugen zum Einsatz kommt. Mit weltweit rund 4.600 Mitarbeitern und über 800 Vertriebs- und Servicepartnern in mehr als 130 Ländern erzielte DEUTZ im Geschäftsjahr 2020 einen Umsatz von knapp 1,3 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie auf [www.deutz.com](http://www.deutz.com).*